

Dorfgemeinschaft Haldem begrüßt neue Gewerbetreibende Silke Martens

Da staunte Silke Martens von „Silke’s Deelee Deko & Floristik“ nicht schlecht, als eine Abordnung der Haldemer Dorfgemeinschaft (HaDoGe) in ihrem Laden stand und sie noch nachträglich in Haldem als neue Gewerbetreibende begrüßte. „Zwar ist die Eröffnung nun schon 1 Jahr her, aber durch die Vorbereitungen auf das Jubiläum habe man es im letzten Jahr zeitlich einfach nicht geschafft“, so Angela Wellmann von der HaDoGe. Sie überreichte mit Ihren Kolleginnen Elke und Tina Papenfuß als kleines Willkommenspräsent ein Haldemer Motivkissen und 2 Jubiläumstassen.

Silke Martens war bevor sie sich selbständig machte viele Jahre beim Blumenhaus Boelk beschäftigt. Seit dem 01. Februar 2011 hat ihr eigener Laden am „Zuschlag 6“ in Haldem wie folgt geöffnet: Mittwochs bis freitags von 9 - 12 Uhr und von 15 – 18 Uhr sowie samstags von 9 – 12 Uhr und sonntags nach Absprache. Sie fertigt u. a. Tischdekorationen für Festlichkeiten, Trauerfloristik sowie saisonale Blumenarrangements an. Der Jahreszeit entsprechende Pflanzen stehen auch zum Verkauf bereit, nur Schnittblumen sind nicht ständig im Programm, können aber zeitnah besorgt werden.

Die Dorfgemeinschaft Haldem wünscht Frau Martens weiterhin viel Erfolg.

